

FECHA: 20 DE NOVIEMBRE.

BOLETÍN: 032

ENCABEZA ALE ROJO DE LA VEGA LA CONMEMORACIÓN DEL ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN EN CUAUHTÉMOC

- *Llama la alcaldesa a la unidad para afrontar las luchas de nuestra época: acceso a medicamentos, al agua y seguridad para las mujeres, las revoluciones de hoy.*
- *Presidió Izamiento de la Bandera en la Alcaldía y depositó una ofrenda floral al pie del Monumento a la Revolución.*

Para la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, la lucha porque todas las personas tengan acceso a medicamentos, al agua potable y para que ser mujer no represente nunca más el riesgo de ser asesinada, son las revoluciones de nuestra época, “en las que todas y todos deberíamos unirnos”. Así lo afirmó al encabezar la conmemoración del Aniversario número 114 del inicio de la Revolución Mexicana en la explanada del edificio sede de la alcaldía.

En dicha ceremonia, la alcaldesa encabezó el Izamiento de la Bandera Nacional y aseguró que esta fecha trae consigo una invitación a reflexionar sobre lo que aún queda por construir: la lucha por la justicia social, la equidad y el respeto a los derechos humanos.

En este sentido, hizo un llamado a la unidad para asumir los valores revolucionarios y combatir las profundas desigualdades que aún persisten. “Es momento de recordar a nuestros héroes y heroínas, pero también a aquellas y aquellos que todos los días en sus trabajos, en sus oficios, en sus hogares y sus luchas cotidianas, siguen construyendo el México que soñaron los revolucionarios”, subrayó.

Al concluir el izamiento, Ale Rojo de la Vega se trasladó al Monumento a la Revolución, donde depositó una ofrenda floral, encabezó una Guardia de Honor y firmó el Libro de Visitantes Distinguidos.